



Pièces	5 Pièces
Superficie	104 m²
Référence	082023-006
Prix	740 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Nous sommes ravis de vous présenter cette maison de trois/quatre chambres dans un domaine recherché composé de 31 villas sur un terrain d'un peu moins de 3ha de terrain. Accès facile aux plages de Juan les Pins, à une courte distance en voiture (3 km) et à seulement 5 km de la vieille ville d'Antibes. Cette maison de 4 chambres et 2 salles de bains a été construite au début des années 1990 et a servi une famille depuis lors. Le cadre est tranquille et à moins de 5 minutes en voiture, vous êtes à la pointe de la mer, ce qui vous permet d'explorer les merveilles de ce littoral. La maison se ...

We are delighted to present to you this three/four bedroom home in a sought after domain consisting of 31 villas on a plot of just under 3 acres of land. Easy access to the beaches of Juan les Pins, within a short drive (3 km's) and only 5km to the old town of Antibes. This 4 bedroom, 2 bathrooms house was built in the early 1990's and it has served one family since then. The setting is tranquil and within a 5 minute drive you are the tip of the sea, enabling you to explore the wonders of this coastline. The house sits at 100 meters above sea level which allows for the spectacular views from ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

